

Santévet amplía sus modalidades y mejora las condiciones de su seguro de salud para perros y gatos

UN SEGURO EXCLUSIVO PARA GATOS DE INTERIOR ES LA ÚLTIMA NOVEDAD INCORPORADA HACE UNAS SEMANAS Y COMPLEMENTA LAS MEJORAS SIGNIFICATIVAS QUE SE LLEVARON A CABO A PRINCIPIOS DE ESTE AÑO EN SUS MODALIDADES DE SEGURO.



santévet

Seguro de salud para mascotas

Cat Indoor: la nueva modalidad de seguro exclusiva para gatos de interior

Esta nueva modalidad de seguro está diseñada para proteger a los gatos que viven en entornos urbanos, ofreciendo cobertura para situaciones de riesgo que puedan surgir en el hogar y las enfermedades más comunes en gatos sedentarios. Entre los problemas más comunes se encuentran la obesidad, las enfermedades del tracto urinario y el estrés, derivados de la falta de actividad física y estimulación mental. Además, también pueden ocurrir caídas desde el alféizar o barandillas, que pueden acabar en lesiones internas, rotura de mandíbula e, incluso, fallecimiento. Y a estas circunstancias se deben sumar enfermedades habituales de los felinos, como son gastroenteritis, intoxicación, accidentes como la ingestión de cuerpos extraños, resfriados, otitis o, ya más graves, problemas renales o cáncer.

La nueva modalidad para gatos de piso o apartamento presenta una cobertura completa con el

Santévet, compañía especialista en seguros de salud para mascotas y la más recomendada por los veterinarios españoles, continúa con su compromiso con el bienestar animal. Así, ha creado una nueva modalidad de seguro, única en el mercado, que cubre las necesidades específicas de los gatos, generalmente urbanos, que no salen al exterior.

reembolso del 90% de los gastos veterinarios en caso de enfermedades, accidentes y cirugías, con un límite anual de 2.000 euros; un bono de prevención de 70 euros anuales para vacunas, desparasitaciones y otros tratamientos preventivos.

Mayor acceso y aumento de las coberturas

Cat indoor se suma a las mejoras realizadas en el resto de modalidades de la compañía. Así, Santévet ha renovado algunos puntos clave del seguro, como el aumento del límite de edad de perros y gatos para acceder al seguro de salud; la mayor cobertura de actos preventivos; el incremento del límite máximo anual de reembolso, y la reducción de los periodos de carencia.

Una de las principales mejoras incorporadas por Santévet a principios de año es la ampliación del límite de edad para contratar seguros para mascotas. Desde esta fecha, los propietarios de gatos pueden contratar el seguro de salud desde los 2 meses y hasta los 10 años de edad, mientras que los dueños de la mayoría de las razas de perro tienen la posibilidad de contratar hasta los 7 años, y en ambos casos hacer uso de él durante toda la vida del animal. Esta ampliación brinda una mayor accesibilidad a la cobertura de salud para mascotas de más edad, permitiendo que un mayor número de animales reciba la atención y el cuidado que necesitan en todas las etapas de su vida.

Además, Santévet amplía la cobertura en prevención. Por un lado, aumenta el valor de sus bonos de prevención, ahora 50 euros, 70 euros o 90 euros reembolsados en gastos preventivos al año (dependiendo de la modalidad elegida), y aumenta el número de actos preventivos cubiertos por el bono. A los actuales (desparasitación, vacunas y microchip) se añaden chequeos, esterilización y limpieza dental.

El incremento del límite máximo anual de reembolso lo convierte en el más alto del mercado: hasta 5.000 euros. Santévet reembolsa los gastos veterinarios en caso de accidentes y enfermedades (incluso las crónicas), y reembolsa todo tipo de tratamientos, incluso los más novedosos, como los tratamientos con células madre, medicina alternativa, etólogos, medicación, hospitalización, etc. El incremento del límite anual de reembolso garantiza una mayor tranquilidad para los propietarios de mascotas al ofrecer una cobertura más amplia y completa, asegurando que no se vean limitados por costes de atención médica inesperados.

Por último, Santévet también ha reducido los periodos de carencia para sus seguros, estableciendo ahora periodos de 7 días por accidente,

CAT INDOOR: ESTA NUEVA MODALIDAD DE SEGURO ESTÁ DISEÑADA PARA PROTEGER A LOS GATOS QUE VIVEN EN ENTORNOS URBANOS

45 días por enfermedad y 6 meses para cirugías tras enfermedad. Esta reducción garantiza una cobertura más rápida y efectiva, permitiendo que los animales reciban la atención necesaria sin demoras.

El seguro Santévet proporciona libertad profesional a los veterinarios a la hora de fijar sus honorarios, en el momento de proponer las pruebas necesarias para llegar a un diagnóstico y en la elección del tratamiento más adecuado. Además, permite que el profesional pueda transferir a sus pacientes a otros centros cuando el problema de salud lo requiera, en el caso de necesitar pruebas o tratamientos adicionales, mejorando la calidad del servicio y la satisfacción del cliente. Y reduce el riesgo de impago y la necesidad de eutanasia por motivos económicos, asegurando que todas las mascotas reciban el cuidado necesario para su bienestar sin compromisos financieros. 🐾

EL SEGURO SANTÉVET PROPORCIONA LIBERTAD PROFESIONAL A LOS VETERINARIOS A LA HORA DE FIJAR SUS HONORARIOS, PROPONER LAS PRUEBAS NECESARIAS Y EN LA ELECCIÓN DEL TRATAMIENTO

